

Dankfeier mit Altbischof Maximilian Aichern

Pfarrgeschichte wird immer von Menschen geschrieben. Nur wenn Frauen, Männer, Jugendliche, Kinder bereit sind, etwas von ihren Begabungen in die Christengemeinde hineinzuschicken, wird Pfarre lebendig und ansprechend.

Beim Dankgottesdienst, den wir am Sonntag, den 15. Jänner in der St. Josefskirche gefeiert haben, wurde das große Engagement sichtbar. Es waren insgesamt 77 Personen, denen namentlich durch Bischof Maximilian, Pfarrmoderator Franz Starlinger und Pfarrassistentin Hildegard Neuwirth gedankt wurde. Einige MitarbeiterInnen konnten auf eine Tätigkeit, die bereits bis in die Zeit der Vorgängerkirche (1957-1988) zu-

rückreichte, blicken. Diese 12 Frauen und Männer erhielten als Zeichen der Anerkennung je eines der Apostelkreuze, die der Vorgängerkirche vor dem Abbruch entnommen wurden. Weitere Kreuze, angefertigt von Rudolf Hutterer, wurden an den noch amtierenden Pfarrgemeinderat und engagierte MitarbeiterInnen übergeben - mit der Einladung, das Werk der Apostel heute weiterzuführen. Schließlich wurde auch Bischof Maximilian, der die Kirche vor 21 Jahren geweiht hatte, von Seiten der Pfarrgemeinde der Dank ausgesprochen und unter großem Applaus der Gottesdienstgemeinde zu seinem 30-jährigen Bischofsjubiläum gratuliert.



Pfarrgemeinderatsmitglieder (von li nach re): Alois Kremshuber, Gabriela Kinast, Karl Franz, Jörg Kemptner, Brigitte Franz, Traudi Krottenauer, Theresia Braunsberger, Elisabeth Suppnig, Martin Braunsberger, Fred Stollreiter
nicht im Bild: Maria Einschwanger, Irmgard Koller

Ich danke allen Pfarrgemeinderäten, die sich in der vergangenen Pfarrgemeinderatsperiode (und in den vorangegangenen) für unsere Pfarre eingesetzt und vieles bewegt haben.

Mein besonderer Dank gilt der **PGR-Obfrau Traudi Krottenauer**. Sie hat wesentlich an der Pfarrleitung mitgetragen und immer für alle ein offenes Ohr gehabt. Weiters danke ich dem längstgedienten Pfarrgemeinderat, Herrn **Alois Kremshuber**. Durch seine tolerante Hal-

tung, sein gesundes Gottvertrauen und seine Hilfsbereitschaft war er uns immer richtungsweisend.

DANKE allen, die sich in den verschiedenen Arbeitskreisen und Gruppen engagiert haben und für die Bereitschaft, dies auch weiterhin zu tun.

Danke!

Hildegard Neuwirth, Pfarrassistentin

Pfarrgemeinderatswahl 2012

Amtliche Mitglieder (nicht wählbar)

Finanzkreis	Jörg Kemptner
Jugend-Kinder-Familie	Elisabeth Kofler
Pfarrassistentin	Hildegard Neuwirth



Krottenauer Marianne
4662 Reiterbergweg 7
geb.: 1950
Beruf: Kfm. Angestellte i. P.

Tradition schenkt Geborgenheit, Neues wagen hält lebendig. Beides ist mir für unsere christliche Gemeinschaft in Steyermühl wichtig.

Liste der KandidatInnen für die Wahl



Franz Brigitte
4662 Am Aichberg 4,
geb.: 1952
Beruf: Kfm. Angestellte i. P.

Ich wünsche mir für unsere Pfarrgemeinde, dass uns Gott füreinander den Blick der Liebe, das rechte Wort und die helfende Tat gibt.



Märzendorfer Herbert
4662 Dr. Linsingerstraße 15
geb.: 1943
Beruf: Chemikaliendisp. i. P.

Im Finanzkreis ist es mir wichtig, dass wir mit den uns anvertrauten Mitteln sorgfältig und sparsam umgehen.



Kinast Gabriela
4662 Arbeiterheimstr. 21
geb.: 1958
Beruf: Hausfrau

Da mir unsere kleine Pfarre und vor allem ein lebendiges Pfarrleben sehr am Herzen liegt, möchte ich auch weiterhin meinen Beitrag dazu leisten.



Nedomlel Christa
4663 Am Hang 9
geb.: 1950
Beruf: Hausfrau

Ein respektvoller Umgang mit allen Menschen jedweder Herkunft und mit der Natur ist mir wichtig.





Pichler Claudia

4662 Am Aichberg 20

geb.: 1976

Beruf: Hausfrau

Die Liebe und Kraft wächst im
Miteinander.



Pülzl Rufolf

4662 Oberbuch 28

geb.: 1952

Beruf: Religionslehrer i. P.

Ich möchte meine Berufserfah-
rung als Religionslehrer in un-
sere lebendige Pfarrgemein-
schaft einbringen.



Rimpf Gerald

4662 Helenental 12

geb.: 1963

Beruf: Maschinenschlosser

Das Soziale ist mir ein Anlie-
gen, dass wir eine gute Ge-
meinschat pflegen und helfen,
wo Hilfe nötig ist.



Stadlmayr Christiane

4662 Hofegg 1

geb.: 1964

Beruf: Kommissioniererin

In den Gottesdiensten tanke
ich Kraft und innere Ruhe.
Darum möchte ich auch die
Kinder zur Mitfeier des Got-
tesdienstes ermutigen.



Stollreiter Alfred

4662 Brunntalstraße 18

geb.: 1968

Beruf: Vertragsbediensteter

Nicht die Asche anbeten, son-
dern das Feuer der Hoffnung
weitertragen.



Mag. Stollreiter Sonja

4662 Brunntalstraße 18

geb.: 1973

Beruf: Altenfachbetreuerin

Gemeinsam statt einsam.



Suppnig Elisabeth

4663 Matzingthalstraße 2

geb.: 1950

Beruf: Kfm. Angestellte i. P.

Für mich ist es immer eine
große Freude und Bereiche-
rung, dass ich die Gottesdiens-
te für unsere Pfarrgemeinde
musikalisch begleiten und mit-
gestalten darf.



Dankfeier mit Bischof Maximilian Aichern

